
Procès-Verbal 

Assemblées Générales  
Maison Départementale des Sports  

Et de la Vie Associative 

 

Bordeaux- 20 Mars 2024 

 

 

 

Membres du bureau présents : 

✔ Christophe Bellet, président 

✔ Stéphanie Smadja, Trésorière 

✔ Amélie Gauthier, secrétaire 

✔ Cédric DUBORD, Membre 

✔ Dominique Nadalié, membre 

 

Membres excusés  

✔ Pauline Larbère, médecin 

✔ Zoubir Saioud, membre 

 

Salariés : 

✔ Franck Busson – présent 

✔ Nicolas Mazeau - présent 

 

Associations présentes ou représentées : 

✔ Formation Sport Avenir Santé 

✔ Association sportive Le Haillan 

✔ Bordeaux Foot Fauteuil 

✔ Drop de Béton 

✔ ES Blanquefort 

✔ Guyenne HandiNages 

✔ Club Athlétique Villenavais 

✔ Hand to hand 

✔ US Talence Athlétisme 

✔ Sport Athlétique Mérignacais (SAM) 

✔ Jeunesse Macaudaise Athlétisme 

✔ HAPOGYS 

✔ CA Bèglais 

✔ CAM Bordeaux 

✔ UNADEV 

✔ ASA Ambarès 

✔ Association des sourds de Bordeaux 

 

Conformément à l’article 9 des statuts de l’association, un quart au moins des membres à jour de leur cotisation sont 

présents ou représentés, l’Assemblée Générale Départementale peut donc avoir lieu. 



 

Assemblée générale extraordinaire 

Présentation des nouveaux statuts du comité départemental handisport de la Gironde 

 

Vote pour l'adoption des nouveaux statuts
 

Le vote se fait à main levée. 

Abstention : 0 

Contre : 0 
 

Les nouveaux statuts du comité sont adopté. 

Présentation du nouveau règlement intérieur du comité départemental handisport de la 

Gironde 
 

Vote pour l'adoption du nouveau règlement intérieur
 

Le vote se fait à main levée. 

Abstention : 0 

Contre : 0 
 

Les nouveaux statuts du comité sont adopté. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Assemblée générale ordinaire 
 

 

 

Vote pour l'adoption du PV de l'Assemblée Générale de l'année 2022 
 

Le vote se fait à main levée. 

Abstention : 0 

Contre : 0 
 

Le Procès-Verbal de l’année 2022 est adopté. 

___________________________________________________________________________ 

Rapport Moral 2023 
Par Christophe Bellet, Président du Comité (lu par Stéphanie Smadja) 

 

Bonsoir chers présidentes, présidents et autres représentants des acteurs associatifs et sportifs 

de Gironde, bienvenu à tous dans cette Assemblée Générale. 

Ça me fait drôle d’être là devant vous. Je vous demande un peu d’indulgence pour ma première 

assemblée générale. 

Je pense que le bilan moral du Comité est au beau fixe avec un nombre de licenciés stable et 

une augmentation de nos activités proposées. Vous le verrez dans le rapport d’activité très 

rempli qui va suivre. 

L’achat d’un nouveau camion nous a permis une meilleure organisation et une meilleure 

gestion du matériel. Franck, Nicolas et Simon ont pu se partager plus facilement les activités 

sur le territoire girondin. 

On a essayé de vous proposer une meilleure organisation avec un programme annuel de nos 

activités clair et diffusé dès le début de la saison sportive. J’espère que ça vous a aidé dans 

votre organisation également ? 

Notre école de basket fauteuil et nos activité multisports marchent bien et ne cessent de se 

développer. 

Je laisse Nicolas et Franck vous présenter le rapport d’activités du Comité. Je souhaite 

remercier Nicolas, Franck et Simon pour leurs investissements. Sans eux rien ne serait 

possible. 

Avant de leur laisser la parole, j’aimerai aborder le sujet de vos manifestations sportives ou 

championnats. N’hésitez pas à nous envoyer vos dates pour qu’on les diffuse. Et je ne vous 

promets rien mais j’essayerai de me déplacer un maximum sur vos manifestations. 
 C.Bellet 

Pdt du CDH 33 
 

 

 

Vote pour l’adoption du Rapport Moral de l’année 2023 
Le vote se fait à main levée 

Abstention : 0 

Contre : 0 

Le rapport moral 2023 est adopté. 

 



Rapport financier 2023 
Réalisé par Stéphanie Smadja, Trésorière du comité. 
 

 

 
 

 



 

 

 



 
Vote pour l’adoption du Rapport Financier 2023 
Le vote se fait à main levée 

Abstention : 0 

Contre : 0 

Le rapport financier 2023 est adopté 



 

Rapport d’Activités 2023 
Intervention de Franck Busson et Nicolas Mazeau, Agent de développement













 
 

 

 

Mots de clôture 
 

Je remercie Stéphanie, Franck et Nicolas pour leurs rapports très complets. Et bien sûr, toute l’équipe du 

Comité d’avoir répondu présente toute l’année. 

Je vous rappelle qu’à notre prochaine assemblée générale, nous devrons renouveler tout le bureau. Vous 

avez un an pour en discuter si vous voulez rejoindre notre belle équipe. 

On espère vous voir aussi nombreux l’année prochaine. 

Bonne soirée à tous. 

 

 

 

Procès-Verbal réalisé par Nicolas Mazeau – Salarié 

Signature du président 

Christophe Bellet  

 


